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Superbe discours de Katrin Korb, médecin allemand…
tant qu’elle ne se mêle que du Covid !

.

En 6 minutes elle dit tout et elle insiste notamment sur le
fait que le gouvernement allemand a pris les Allemands pour
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des imbéciles, se retranchant derrière l’avis de prétendus
experts… Exactement comme en France, comme en Italie, comme
en Espagne… comme ils ont essayé de le faire aux Etats-Unis.

Etonnant, non ? Moi je veux bien qu’il s’agisse d’un hasard
incroyable… mais faut pas prendre les oiseaux du bon Dieu
 pour des canards sauvages.

Pour le reste, la deuxième partie du discours de ce médecin
ça se gâte, puisqu’elle demande une meilleure utilisation de
l’argent  de  l’Etat,  pour  une  meilleure  éducation  des
enfants, pour mieux payer les soignants… jusque-là pas de
souci mais quand elle parle d’accueillir les immigrés qui
fuient la guerre, ça se gâte. On ne sait trop bien, nous,
que le pourcentage de migrants qui fuient la guerre est plus
qu’infime….  C’est  toute  la  difficulté  en  ce  moment  où
patriotes et gauchos qui ne sont pas au pouvoir dénoncent
parfois des choses semblables alors qu’il y a un gouffre
entre eux. Chez nous, certains rêvent d’utiliser cela pour
mettre à mal Macron, envisgeant même une convergence avec
les habitants des banlieues… C’est ce qu’envisagent certains
“gilets jaunes” pour le 18 juin… On en reparlera ! 

 


